

Rückschau IVC - Fahrt nach Helgoland - 2018



Eine große Nachfrage zu einer erneuten "IVC – Fahrt nach Helgoland" veranlaßte die Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven wieder eine Tagesreise nach Helgoland anzubieten. Es sollte die dritte Reise nach 2016 und 2017 sein.

Die Resonanz war wieder sehr groß. Letztendlich haben 77 Teilnehmer an dieser Tagesreise, mit dem verlängerten Aufenthalt auf Helgoland, teilgenommen.

Am Samstag den **7. Juli 2018** statt 10:15 Uhr ging die Schiffsreise bereits um **9:30 Uhr** bei bedecktem Wetter vom Fährhafen in Cuxhaven los. Reservierte Plätze auf der sehr gut ausgelasteten "MS Helgoland" hatte Jodi wieder bestellt, dieses Mal auf der Backbordseite. Einige Teilnehmer inspizierten das Schiff, andere vertrieben sich die Zeit mit Kartenspielen und andere hatten sich in Gesprächsrunden zusammen getan. Auch das zweite Frühstück hatte seinen Platz noch im Magen gefunden.

Die Nordsee zeigte sich vor Helgoland ein wenig stürmischer, sodaß "Einige / Wenige" zum Nachdenken über Rettungswesten, Rückfahrt, Seekrankheit usw. kamen. Das Wetter zeigte sich dann auf Helgoland von der erhofften Seite, denn die Sonne schien, die Temperatur hatte angenehme Wärmegrade erreicht und der Wind hatte eine annehmbare Stärke.

Kurz nach 12:00 Uhr betraten wir den Helgoländer Boden und hatten ca. 5 Stunden zur freien Verfügung. Wer den großen Rundgang bei diesem leicht windigen, aber schönen Wetter im Programm hatte, kam wieder voll auf seine Kosten. Bei diesem längeren Aufenthalt auf der Insel war auch eine Einkehr in Gaststätten, Eiskaffees, Besuch der Düne usw. besser möglich. Den Einkaufsgelüsten auf Helgoland waren keine Grenzen gesetzt, dieses konnte man am Tragen der vielen Einkaufstaschen zum Schiff sehen. Der verlängerte Aufenthalt auf der Insel ging leider auch viel zu schnell vorüber.

Die Rückfahrt der "MS Helgoland" vom Südhafen war auf **17:30 Uhr** – statt 17:00 Uhr terminiert. Pünktlich und vollzählig hatte sich die IVC – Teilnehmergruppe wieder am Kai zur Abfahrt eingefunden. Das Schiff kam etwas verspätet von der 2. Tagestour von Cuxhaven zurück. An unseren reservierten Plätzen war schon für das gemeinsame Essen eingedeckt. Das im Voraus bestellte Essen mundete sehr gut und der Service an Bord hat auch dieses Mal wieder ganz hervorragend geklappt. Klönschnack, Kartenspiele, usw. bei gemütlichem Beisammensein an Bord rundeten den schönen Tag ab. Wohlbehalten bei ruhiger See erreichte die "MS Helgoland" gegen 20:30 Uhr ihren Liegeplatz im Fährhafen von Cuxhaven.

"Jodi",

Danke für die Organisaton dieser kleinen Schiffsreise nach Helgoland.

Berthold Eckhoff